

Gestión administrativa.

Desde la gestión administrativa del Establecimiento Educativo Jean Piaget se ha venido trabajando cada uno de los ítem propuestos para el manejo adecuado del servicio educativo para una posible alternancia en donde se revisa, sistematiza e informa las condiciones de las instalaciones.

Apoyo a la gestión académica

Nuestro Establecimiento cuenta con una plataforma virtual propia de la institución para la interacción pedagógica con estudiantes y padres de familia. También se ha venido trabajando la entrega de los informes académicos de los 4 periodos trabajados desde el mes de abril a través de la virtualidad.

Administración de la planta física y de los recursos.

Adquisición de una impresora de alta gama y su funcionalidad para la impresión de guías que los estudiantes y padres de familia los cuales recogen directamente en la institución.

Mantenimiento de la planta física y de los recursos.

Contamos con personal de mantenimiento y servicios generales para evitar el deterioro de la planta física. El embellecimiento de la entrada a la institución con una cenefa en plantas se creara un rublo para el mantenimiento de las herramientas tecnológicas y equipos de la institución.

Seguridad y protección.

La institución ha adquirido elementos de bioseguridad como: tapetes, alcohol, gel antibacterial y mascarillas para el ingreso del personal, en busca de una comunidad más segura y satisfecha.

Administración de los servicios complementarios.

Diseño y sistematización de un programa de atención a estudiantes con necesidades educativas manejando planes de refuerzo con cada uno dependiendo la necesidad que presenta. El establecimiento direcciona a través de la EPS, Comisaria de Familia, Secretaría de Salud y de Educación aquellos casos que requieran dicha atención.

Talento humano

Para mejorar la orientación y capacitación del talento humano nuestra institución ha venido trabajando en compañía de diferentes instituciones el desarrollo de orientaciones y capacitaciones a docentes con personal idóneo para cada una de las áreas a impartir. Desarrollando las siguientes conferencias sobre:

Capacitación y orientación sobre el uso de las tic.

Capacitación permanente sobre bioseguridad.

Capacitación de primera infancia sobre experiencias significativas.

También se ha venido trabajando Estímulos a los docentes en donde la institución ha gestiona ayudas alimentarias para los docentes a través de unos mercados donados por la alcaldía de los patios y el club rotary.

Cabe resaltar que hubo una disminución de ingresos de un 50% de los pagos de pensiones. De igual manera se continúa con el mismo personal docente y administrativo, pero la institución ha tenido que adquirir un préstamo para el pago de nóminas mensuales y poder pagarles a los directivos - docentes en el trabajo arduo que se está realizando desde las aulas virtuales.

Se hace la gestión a través de icetex para la condonación del pago de las mensualidad en donde los padres de familia pueden salir beneficiados en el pago de las mensualidades de los estudiantes.



